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证券代码：601966       证券简称：玲珑轮胎          公告编号：2023-095 

 

山东玲珑轮胎股份有限公司 

关于举办“走进上市公司”活动情况的公告 
 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

2023年 11 月 21 日，山东玲珑轮胎股份有限公司（以下简称“公

司”）组织了“走进上市公司”主题投资者交流活动。本次活动旨在

加强公司与机构投资者的沟通交流，增进机构投资者对公司及行业的

了解，增进公司市场认同和价值实现，提高公司质量。现将活动相关

情况公告如下： 

一、交流活动基本情况 

1、时间：2023年 11 月 21 日 9:30-13:00 

2、地点：公司子公司湖北玲珑轮胎有限公司会议室及 PCR 自动

化智能工厂 

3、调研机构名称（排名不分先后）：山东驼铃私募基金管理有限

公司、中加基金管理有限公司、华泰证券（上海）资产管理有限公司、

中国国际金融股份有限公司、天风证券、国海证券、华创证券、中邮

基金等 

4、公司接待人员：董事会秘书孙松涛先生 

二、交流的主要问题及公司回复概要 

1、美国对泰国半钢反倾销目前的进展如何？美国对全钢胎发起
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反倾销，对公司的影响如何？ 

答:（1）美国对泰国半钢反倾销：预计在明年第一季度终裁，公

司将收到直接退税；另外，以目前初裁的税率来看，玲珑由过去执行

最高税率 21.09% 降至平均税率 4.52%。相比于其他友商，过去的关

税劣势转变为关税优势，这对于进一步扩大在美国销售，提高市占率，

提高泰国半钢产能利用率是非常大的利好。 

（2）美国对泰国全钢反倾销：北京时间 2023 年 10 月 17 日晚

(华盛顿时间 10 月 17 日上午)，美国对泰国卡客车轮胎反倾销已经正

式立案。本次反倾销的调查期预计为 2022年 10 月 1日到 2023 年 9

月 30 日，按照律师事务所预测时间，初裁预计会在明年 5 月左右。

由于泰国全钢胎产能规模为 220 万条，占公司总产能的百分之十几，

对公司整体影响较小，而且公司海外有双基地优势，塞尔维亚全钢项

目已经投产，目前正在快速的产能爬坡，我们可以调整发货流向，将

美国市场的全钢订单转到塞尔维亚生产，有效应对美国贸易壁垒。 

2、听闻公司近期在进行配套业务结构调整，毛利率在持续改善，

请问公司未来如何定位配套战略？ 

答：公司致力于配套战略，除了本身产销收入的增长，更看重对

品牌力的提升和对替换市场的拉动作用，而且这些作用也正在加速兑

现。在配套业务上，公司还会坚持三个结构调整，加速向中高端车型

和中高端品牌转型。另一方面，也会进一步加大海外配套的占比，把

盈利较强的优势板块做大做优。从第三季度数据来看，公司国内配套

整体占比在下降，毛利较高的国内零售、海外配套及海外零售销量占
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比在上升。 

公司在配套领域已经积累了近 20 年的经验，现在也有一定的品

牌影响力和示范效应。目前公司与宝马、奥迪、大众、福特、通用、

Stellantis 等国际知名品牌的合作紧密，配套项目及覆盖车型均在

增加。另外，公司在新能源配套整体市占率近 24%，已经成为新能源

配套第一品牌，仅比亚迪一家前三季度的供货量就突破 400 万条，后

续还会继续突破更多中高端配套项目。相信在中国汽车出海、新能源

加速崛起的产业大背景下，玲珑一定可以借势而起，持续提升配套端

的盈利能力，并对替换市场形成强拉动。 

3、目前公司塞尔维亚工厂的进展如何？ 

答：塞尔维亚全钢项目 5 月底已经正式销售，目前产能还在持续

爬坡。半钢项目争取尽快拿到试用许可，进行生产销售。 

4、请问公司塞尔维亚全钢和半钢明年的生产计划是如何规划？

整体项目何时完成？ 

答：因为很多客户对塞尔维亚供货是比较期待的，催的也比较急，

公司会加快塞尔维亚的建设进度。计划在明年上半年开满全钢项目一、

二期，半钢项目会先做到一期 400万条，争取在明年年底半钢项目达

到 600 万条，2025年达到设计产能。特胎项目 25年一期投产。 

5、请问公司未来对于国内配套的占比和海外基地的建设有什么

计划？ 

答：在公司整体业务占比中，未来会进一步下调国内配套占比。

同时，计划通过海外基地的建设，快速提升海外配套占比。目前海外

第三基地公司团队正在进行实地考察和分析对比，一旦确定选址会通
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过公告形式向大家告知，请关注公司后续公告。 

6、全钢在泰国的现状如何？明年公司半钢、全钢的订单预估如

何？ 

答：目前泰国全钢订单数量与产能利用率匹配良好，产能利用率

已经开满。公司认为明年的全钢订单会好于今年，而半钢高景气度目

前来看仍会持续。 

7、公司现在国内新增的半钢产能有哪些？ 

答：公司现在主要新增的半钢产能在湖北基地和德州基地，各自

扩产 300万条，目前在陆续释放产能。新项目长春基地的半钢也已经

投产，目前正在产能爬坡。 

明年增量主要是两个新基地，一个是长春半钢的扩产，另一个是

塞尔维亚半钢的投产。预计这两个工厂加起来会有 600多万条的半钢

新增产能。 

三、风险提示 

公司郑重提醒广大投资者，有关公司信息以公司在上海证券交易

所网站（www.sse.com.cn）和法定信息披露媒体刊登的相关公告为准，

敬请广大投资者理性投资，注意投资风险。 

公司对长期以来关注和支持公司发展的广大投资者表示衷心感

谢！ 

特此公告。 

山东玲珑轮胎股份有限公司董事会 

              2023 年 11 月 22 日 


